

Liga del Diamante-2018 se iniciará en Doha con 14 pruebas en disputa



Montecarlo, 25 nov PL) La novena temporada de la Liga de Diamantes comenzará el cuatro de mayo de 2018 en Doha, Catar, anunció la Asociación Internacional de Federaciones de Atletismo (IAAF).

En la cita en esa ciudad catari, se competirá en 14 disciplinas en ambos sexos, del total de las 32 que preveen para toda la competición, la cual comprenderá un total de 14 reuniones en ciudades de Asia, Europa, África y América del Norte.

Al encuentro de Doha, le seguirán Shangai, Eugene, Roma, Oslo, Estocolmo, París, Lausana, Rabat, Mónaco, Londres, Birmingham, así como las finales en Zurich y Bruselas el 30 y 31 de agosto.

Este tipo de evento comenzó en 2010, con un sistema en el cual los atletas ganan puntos en las primeras 12 lides en el camino hacia la final.

En las dos competencias finales estarán en juego en cada una de las 32 especialidades concebidas un premio de 50 mil dólares por cada ganador.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/148410-liga-del-diamante-2018-se-iniciara-en-doha-con-14-pruebas-en-disputa>



Radio Habana Cuba